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La Cruz del 3 de Mayo, mes de María del Año del Señor 2008.

La Paz sea con vosotros. Soy la Virgen Madre de Cristo.

Hildita, ya haz venido al encuentro con tu Lord y El piadosamente te ha permitido regresar de entre los
muertos dándote una oportunidad que le pedías.

Tienes razón en tus meditaciones, Lázaro fue primero traído del lugar de los muertos y ninguna sombra
de duda atravesó por su pensamiento, después de esto, Lázaro amaba a Jesús tanto como a sus
hermanas, pero lo que predicaba daba origen a tener dudas acerca de El Mesías.

El agradecimiento ha de perdurar por siempre de todo aquel que de su Dios a recibido más vida para
reparar sus ataduras y conminar a otros a que crean. Como tú que escuchaste tu nombre verdadero,
HILDA, así muchos son llamados a su conversión final.

¿Por qué os digo final? Porque recién que comienzan a tener elección y prefieren el bien o el mal,
comienza su camino de conversión, largo camino es, para muchos difícil camino, para otros tantos fácil
será; en la medida en que ames, nacerá en ti el deseo de tu Dios por vivir en su compañía en El Cielo.

Alegan si el infierno existe, mejor, tengan Fe verdadera en El cielo que les espera, Dichoso el Padre
con los brazos abiertos les espera.

A todos aquellos que saben por experiencia que hay vida después de la Muerte, les invito para que no
callen y digan y cuenten a sus hermanitos para que sirva a su conversión.

La Fe y el Temor a Dios ayuda en su caminar. Dios les a pedido como un padre- “Pórtense bien y sigan
mis mandamientos”- mis reglas… muchos lo hacéis por costumbre, tradición, por amor a Dios también
y muchos más no lo hacen porque no se les ha mostrado, no se les ha anunciado la Buena Nueva.

Id y proclamar el Evangelio y si también sus experiencias o ¿Creen que Lázaro no haría lo mismo? Sino,
¿Para qué te he dejado como testigo?

Bienaventurados lo que crean aún sin haber visto, sí, pero también los hay quienes necesitan de un
empujón para salvarse.

La Santa Cruz te he dicho Gü días atrás que proclamen como SANTA y ya lo hacen, lo sabéis de la
importancia que tiene para el Reino.

El significado, el cómo les puede ayudar en sus meditaciones. Santos se han hecho al solo mirarla y
meditar lo que allí se suscitó.

Por hoy dejo Bendiciones a quien me da alegrías, a Paco, su familia entera y a todos quienes
anteponen a Dios en sus quehaceres normales y elevan una oración, un ayuno.

Benditos sean por sus ayudas y cobijaos de la Fe del mendigo.

Creer significa amar, la Fe lo hace posible.
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Con un granito de Fe se construye un Mundo.

Les ama

María

Cd. Valles, S. L. P. a 5 de Mayo del Año del Señor 2008.

Que la Paz se asiente en sus corazones, Soy la Luz quien tiene cosas buenas para ustedes.

¿Quién va al mercado y se acerca al puesto en donde venden el fruto amargo o podrido?

¿Es raro verdad?, No lo hay quien se apreste a comprar bajo esas condiciones, antes bien se acercará
al mejor puesto en donde el fruto no esté marchito, sino fresco, luzca apetitoso.

Así les pido vengan a mis brazos que solo frutos buenos sacarán.

Soy Jesús el Cristo.

Qué es lo que he de desear, sino es que mis hermanos todos sean conversos. Ese es mi principal
objetivo, al dictarte estas letras Hildita- Yo no estaré ya más con Ustedes- les dije un día, pero enviaré
a otro os he dicho. El Espíritu sanador del Padre, Él hablará de mí, les instruirá en las cosas Santas.

Hoy vengo a dejarles mis letras, mis palabras, más… mi Espíritu, mi Serenidad. Id por el mundo, subid
la cuesta, no sean quejumbrosos, subid con alegría y empeño que quien les vea diga,- Que bien que se
está en la Paz del Señor- ¿Qué los detiene? ¿A qué temen? ¿Qué piensan encontrar al otro lado del
camino? Conque os tropecéis si en la vereda vais, no tropiece tu pie con piedra alguna que no haya
dispuesto desde siempre el Padre.

Entended que los caminos tienen veredas para salvarles.

Ayúdense ayudando

¿O es acaso que tus pies se cansaron de caminar… de seguirme el paso? Moved, moved los pies y las
manos, no se queden pegados que a nada los lleva.

Ofrezcan, mediten, amen, vuelvan, lleven y traigan alegrías, no se ofendan por lo que os digan,
sírvales el desprecio para ganar libertades.

Hay quien confía más en la Señora que adivina, mentiras que en su propio Dios y Madre María o los
Santos.

Hay quien se va perdiendo por el camino falso. -¿Quién como Dios? NADIE COMO DIOS.

Tiran sus dineros y lo que es peor, terminan con la paz de su conciencia y se sienten sucios,
beligerantes con el prójimo. ¿Qué paz es esa?

Pecadores son y no se arrepienten, más gozan en hacer el mal y embrujar maridos -que no las quieren
por malas-.
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He dicho- Hay quien gusta de comprar manzanas podridas, ya me veré con ellos cara a cara. El porque
les hablo así- vean, no son amenazas, solo os digo para que no crean que no son vistos, les veo, por
tanto, exhorto a que cambien, que sean fieles en todos los sentidos.

Quieren que el Mundo cambie cuando en sus venas corre sangre que mancha, no adorna, peca y no se
limpia, gusta de enlodar lo limpio y se goza con sus triunfos, los males, permítanme deciros, no hay
duda, no duran para siempre, llega la corrección, el que peca paga, sino corregís vuestros pasos, se las
verán conmigo y no ya en estas letras, frente a frente os digo.

Esthercita, digo esto a quien le llegue o como dicen ustedes, a quien le quede el saco.

Les amo retoños míos, no se pierdan en ataduras vanas, sean libres pensadores de la verdad, tomadla
y asidla como bastón del mando de guía.

Hay mucha confusión en sus relaciones unipersonales, busquen, mediten que es lo que las daña, para
ser buenos hermanos debe reinar la verdad, el amor, la pureza de intensión. Sean Vid, sed como Yo,
amaos los unos a los otros, caminad en bien y en razón. Crean ser parte importante en el Plan Divino
no hay necesidad que se los digan, con saberlo ustedes os baste.

Júntense más seguido, la Unión hace la fuerza, como dicen.

Cuiden a mis niños

Los ama

Jesús

Cd. Valles, S. L. P. a 7 de Mayo del año del Señor 2008.

Querida Hijita, Soy tu Madre María de Guadalupe, la Bendición que viene del Padre les proteja siempre
a todos.

Mi Hijo se multiplica por el mundo, sus oraciones hoy dan frutos, todo el que sirve al Señor se
multiplica en Él.

Caríssimos míos, Mis retoños santos, cuánto os ama Dios y esta su Madre, diamantes del Reino son,
mis amados sacerdotes. Hoy tengo un relato que hacerte…

“Recién regresé de mis labores, Jesús y sus ojos expresivos, mi Hijito y yo aprendimos una
comunicación a través de las miradas y no había mirada más dulce y amorosa para mí, que cuando me
preguntaba ¿Cuánto me amas? Al pasar del tiempo, sin decir palabra y en cualquier momento del día
me sorprendía con esa mirada, al instante era correspondida con mi más grande sonrisa, llena, a la
que con el tiempo le agregué señales, abría mis brazos en redondel y más de cien veces corrimos a
abrazarnos en verdad, el amor incondicional es del Hijo a la Madre y en reciprocidad.

Por eso conversad con sus hijos, que ese amor fluya en perfecto estado, que no se empañe al cristal
de la amistad jamás.
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Sus ojos expresivos también conocí ante el peligro, con una mirada mi hijo me advertía y señalaba si
tenía que alejarme de prisa o mantenerme a su lado, con una mirada mi hijo me acariciaba y me
protegía, a la vez su ternura al verle jugar con los niños y hablarles de Dios, tal parecía que era Padre
de Todos ellos, ese amor tan grande favorecido por Dios.

Es en verdad cierto que el amor en su corazón latía junto al Padre ¿Porqué te hablo en pasado? Hablo
del momento que le vi junto a esos pequeñines que pedían comida y piden aún.

Jesús no dijo mentiras… sus ojitos le habrían delatado.

Aún hoy cuando da cuentas al Padre mis ojos pequeños son no como los pintan, en pinturas. Los ojos
de María para ver a su Hijo grandes querían ser. (Sonríe).

-Nada se escapa a mis ojos- frase en comicidad que decía mi Hijo.

Los acordes de la vida también se ajustan como un buen piano ¿saben? No se es defectuoso, solo se
requiere de un poco de afinación, de vez en cuando los pies cansados de Jesús, cuando recién
regresaba de sus largos viajes por el camino “¡¿A Damasco?!”, por las veredas buscando a quien
convertir dejando sus pies cansados, deformes, sangrantes, les cubría de besos y curaba en casa, Él no
se quejaba, me relataba sonriendo siempre de las vicisitudes pasadas, Dios en Él sonreía, para mí que
al bajar la mirada descubría su dolor punzante, entonces no le dejaba hablar más hasta que se
reclinaba en el comensal, era cuando entonces se veía las heridas sangrantes, podría decir que era
entonces cuando las percibía su dolor; muy entregado que fue Jesús en su caminar y sí tenía sus
ayudas, pero no se permitía le dieran preferencia.

Desde pequeño que fue, José le mostró a asistirse en el desierto, proveer comida, obtener líquido,
cocer sandalia, etc.

Más aún, Él atendía a los hermanos en sus partidas lejanas. Pienso, muchos de ustedes no se
imaginarían a Jesús en sus descansos remendando la sandalia de otro de sus fieles amigos camaradas.
La chispa en todo Jesús. Hijos míos, el oficio del que remienda zapatos debía ser valorado por muchos,
se requiere paciencia, creatividad, invención, habilidad y gusto. No cualquiera puede ser buen
remendón, por tanto las agujas no se hicieron solo para las damas, pero quiero comentarte que ya
dispuesto a salir Jesús, nunca olvidaba su hilo, mosto y brea.

La labor de una madre es cuidar de los suyos, cuanto ansiaba recorrer con Él las vías. Aún hoy lo hago
y acompaño a cada uno de ustedes, podría decirse, Yo Soy el lado amable, Jesús el Guía, el Espíritu
quien “alega” en el convencimiento, María silente observando el curso, amando, protegiendo, todos
ustedes quienes sirven al Señor van acompañados, no solos, asisten en sus tareas.

Hoy usan más aditamentos que entonces, en todos sentidos, no digo que la tarea es más fácil con ello,
pero si que los instrumentos están a la mano. Los fieles dispuestos y a los que hay que perseguir, no
atormentar, sino evangelizar es al resto.

¿Por qué, qué mérito lleva, mostrar las redes a un pescador?

Más bien, a quien tiene la red se le mostrará a pescar.
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Sus ojos expresivos también conocí ante el peligro, con una mirada mi hijo me advertía y señalaba si
tenía que alejarme de prisa o mantenerme a su lado, con una mirada mi hijo me acariciaba y me
protegía, a la vez su ternura al verle jugar con los niños y hablarles de Dios, tal parecía que era Padre
de Todos ellos, ese amor tan grande favorecido por Dios.

Es en verdad cierto que el amor en su corazón latía junto al Padre ¿Porqué te hablo en pasado? Hablo
del momento que le vi junto a esos pequeñines que pedían comida y piden aún.

Jesús no dijo mentiras… sus ojitos le habrían delatado.

Aún hoy cuando da cuentas al Padre mis ojos pequeños son no como los pintan, en pinturas. Los ojos
de María para ver a su Hijo grandes querían ser. (Sonríe).

-Nada se escapa a mis ojos- frase en comicidad que decía mi Hijo.
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Hijos míos, les amo, no es noticia, ustedes me conocen, lo saben.

¿Qué caminos tomar?

Haced como San Francisco, por Fe y Amor al Padre, el Guía que es Jesús, mostrará sus caminos, solo
den el primer paso y Él les guía pero… déjense llevar, no conjeturen banalidades.

Si tan solo confiaran más. ¿Qué es lo que te pide el Padre? Sólo que le ames, lo demás viene como
guarnición.

¿Por qué se preocupan? Tomen lo que Él les envía.

Cuando el Padre da… Da a manos llenas.

Dice Jesús, Todo aquel que me reciba a mí, recibe al Padre, pues sin más, si le haz recibido ya, tendrás
al Padre y Él te dará lo suyo con gusto.

¿La primicia? Al Padre adorad, Amadle, acicálense para Él.

Las primicias al Padre.

Recuerdan cuando pequeñitos asistían a ofrecer las flores los niños, las niñas, para mí son niños aún
¿Porqué no preparad un día para verlos de nuevo?

¿Qué pensáis? ¿- cuánto pide María?  (Sonríe) ¿Pido mucho Hijitos? ¿Saben?

Al que pide se le da, luego entonces pido (Sonríe más seguido).

Os dejo mi Bendición

Hijitos de Dios Salvaos.

Con la verdad, a pruebas vista.

María.

Cd. Valles, S. L. P. México a 9 de Mayo del año del Señor 2008.

Tu Señor yo Soy.

El Alma Buena reconoce al que es Uno y Todo Poder.

-Bendice Alma mía a tu Señor- Haz dicho, cuando tu Alma diez veces me Bendijo y dio Gloria.

Mis obras me conocen, mi mano las precede, en toda la Historia hay un delator, quien presenció los
Hechos es quien cuenta.

Hay quien se sienta a escuchar las historias fantásticas provenientes de un hombre ilustrado y sabio.
Hechos que presenció y que inclusive de los que fue protagonista.

La Historia de los pueblos es contada por los pregoneros más antes y aún ahora.
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Hechos históricos narrados como fábulas que inclusive se vuelven muchas veces mofa de otros.

En la tradición contada de boca en boca hay mucha pérdida, alegato y reacomodo.

Los versos sagrados apocalípticos no son el caso, estos hechos por sucederse solo hay uno quien los
conoce, porque los ha visto, por tanto son historia para Él= para mí.

La persona a quien he deseado darlos a conocer es testigo de lo que le he dicho o hecho ver más no lo
ha vivido aún.

Esto que te cuento Esthercita es muy importante que lo sepas, no se puede ver con los mismos ojos,
los diversos libros.

(Pregunta Hilda)Pero, ¿Cómo entenderlos Señor?

Ah, claro que te permito preguntarme hija mía.

Verás, baste leer con Fe a sabiendas de que lo que está escrito es producto del Cielo Santo, con esa
premisa no estarás preguntándote en todo Tiempo ¿Será?

Les animo a leer con Fe y paciencia, reconozcan la Tilde del Señor. Los gravámenes, los títulos, lo
dicho Hecho está.

Se pelean por los libros, lean y aprendan, verificado está en el tiempo.

Jesús, la Luz del Evangelio, no hay vuelta de hoja en eso ¿Y Patmos?...

Atentos estén a lo que se acerca Hijos míos, las dunas esperan con ansia el Devenir de los tiempos.
Confíen en su Señor quien les ama.

Crean, Alaben al Señor su Dios y no se perderán, si creen no estorban.

Rojo Incienso del Mar.

Al cabo del tiempo se es viejo y se es marcado para Dios o para el Diablo.

Y no hablo de sus carnes, que en veces huelen mal- a pecado. Hablo de su Espíritu marchito, frío y
viejo en ocasiones.
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Aún cuando su carne es joven, Hijos atiendan mi voz que Soy su Dueño. Quien ha presentado su
media filiación al Padre, lleva camino ganado pues tomo lista y conoceré tu rostro. Por el despilfarro se
pierden muchos ganados para perdición.

Usen lo necesario, no de más ni de menos.

Soy su Padre, Su Padre Soy Yo, no desembarquen a destiempo porque llega la ola y los arrastra, sed
fieles, sed de Dios.

¿Buscan gustarme?

Les amo y no hay que ser mucho, para Dios sed poco que con eso me basta.

¿Les arrebata la cólera? No se dejen arrastrar os digo, sed míos y serán calmos, sed míos de corazón y
se encontrarán entre los que cruzan mi verja, con los míos gozarán de mis Deidades.

Suyo es Dios

Su amador

Su Guía

Su estrella

Su alcazar

Para Dios no hay final, solo principios. Vengan a mí que yo os consuelo, os doy Paz, consuelo y gozo.

Amados míos vengo Ya.

Ad Vitam aeternam

∞.

Cd. Valles, S. L. P. a 11 de Mayo del año del Señor 2008.

Ciudad Santa Jerusalén, en donde están tus montañas están las banderas del Dios Uno y Trino.

Ha caminado el Espíritu Hijita, largo camino que ha andado.

Ha enderezado los pasos a otros que no sabían caminar.

Ha rodeado a su Pueblo que ya sin mentiras va.

Ha acorralado a los malos y les he cerrado el zaguán.

En el Espíritu Divino encomendado a una empresa ganar.

Es el caminar Santo que el Todo pone a la paz.

Su ilustrísima tibieza el bueno quiere abortar.

Con encendidas voces al Pueblo quiere adornar.
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Que el corazón abrazado de amor se deje alcanzar.

Que en colinas y en Valles el Paráclito ha de triunfar.

Es una alegoría Hijita, Soy tu Madre María La Virgen del Laurel por pocos conocida y que a muchos ha
de asistir.

Te he visto Hijita que vas por aquí que por allá y orando por aquí y orando por allá. No en balde, ni
uno de sus rezos en balde son. Todos y cada uno de ellos escuchamos.

Gracias por todas las jaculatorias que hacéis vosotros hijos de Dios, palpables son sus ruegos, pronto
llega para ustedes el final de sus penas.

Ensalzad al Señor todos los Pueblos, dadle Honores y Alabanzas al Todo Poder, Rey de Gloria.

Amadle tanto que os duela, solo con ese amor se evitarán las tristezas del corazón que vienen por
faltarle a tu Señor.

Ámenle y les será más sencillo retener las tentaciones y obligarlas a dar marcha atrás. Ustedes son
Vencedores, no Vencidos, por ello amen a su Dios con toda su fuerza, con todo su corazón, con toda
su mente y con todo su Espíritu para que nada haya que los desvíe del buen paso, de la buena
encomienda del furgón Santo.

La mujer del desierto es una Ciudad importante en Poder y Logros, la enmarañadora de mentiras.

No se contagie mi Pueblo que es el Pueblo de Dios con este venenoso alacrán que matará a muchos.

Es avasallante el hombre con una mente brillante para el mal.

Tan pequeño espacio el cerebelo y grandes desdichas que puede causar el Pueblo.

Un hombre una caña un mote

(abajo está mi hija quejándose del calor, 47° C.)

--Llueve ya Hildita, llueve ya.-

Te decía, hombres sin razón para el bien concentrados en dañar, iluminados por el error.

Pidámosle a Dios Señor mío y Dios mío, Señor piadoso y Dueño vuestro, Dios vuestro, vuestro y suyo
Padre por la cordura de quienes comandan las naciones del mundo.

¿Quien es quién será el que desea el deterioro para sacar ganancias? No le importa que las almas se
pierdan, si las ayudas que obtiene por los desastres.
Copyright © 2008 Ten Fe!

9

Que el corazón abrazado de amor se deje alcanzar.

Que en colinas y en Valles el Paráclito ha de triunfar.

Es una alegoría Hijita, Soy tu Madre María La Virgen del Laurel por pocos conocida y que a muchos ha
de asistir.

Te he visto Hijita que vas por aquí que por allá y orando por aquí y orando por allá. No en balde, ni
uno de sus rezos en balde son. Todos y cada uno de ellos escuchamos.

Gracias por todas las jaculatorias que hacéis vosotros hijos de Dios, palpables son sus ruegos, pronto
llega para ustedes el final de sus penas.

Ensalzad al Señor todos los Pueblos, dadle Honores y Alabanzas al Todo Poder, Rey de Gloria.

Amadle tanto que os duela, solo con ese amor se evitarán las tristezas del corazón que vienen por
faltarle a tu Señor.

Ámenle y les será más sencillo retener las tentaciones y obligarlas a dar marcha atrás. Ustedes son
Vencedores, no Vencidos, por ello amen a su Dios con toda su fuerza, con todo su corazón, con toda
su mente y con todo su Espíritu para que nada haya que los desvíe del buen paso, de la buena
encomienda del furgón Santo.

La mujer del desierto es una Ciudad importante en Poder y Logros, la enmarañadora de mentiras.

No se contagie mi Pueblo que es el Pueblo de Dios con este venenoso alacrán que matará a muchos.

Es avasallante el hombre con una mente brillante para el mal.

Tan pequeño espacio el cerebelo y grandes desdichas que puede causar el Pueblo.

Un hombre una caña un mote

(abajo está mi hija quejándose del calor, 47° C.)

--Llueve ya Hildita, llueve ya.-

Te decía, hombres sin razón para el bien concentrados en dañar, iluminados por el error.

Pidámosle a Dios Señor mío y Dios mío, Señor piadoso y Dueño vuestro, Dios vuestro, vuestro y suyo
Padre por la cordura de quienes comandan las naciones del mundo.

¿Quien es quién será el que desea el deterioro para sacar ganancias? No le importa que las almas se
pierdan, si las ayudas que obtiene por los desastres.
Copyright © 2008 Ten Fe!

9

Que el corazón abrazado de amor se deje alcanzar.

Que en colinas y en Valles el Paráclito ha de triunfar.

Es una alegoría Hijita, Soy tu Madre María La Virgen del Laurel por pocos conocida y que a muchos ha
de asistir.

Te he visto Hijita que vas por aquí que por allá y orando por aquí y orando por allá. No en balde, ni
uno de sus rezos en balde son. Todos y cada uno de ellos escuchamos.

Gracias por todas las jaculatorias que hacéis vosotros hijos de Dios, palpables son sus ruegos, pronto
llega para ustedes el final de sus penas.

Ensalzad al Señor todos los Pueblos, dadle Honores y Alabanzas al Todo Poder, Rey de Gloria.

Amadle tanto que os duela, solo con ese amor se evitarán las tristezas del corazón que vienen por
faltarle a tu Señor.

Ámenle y les será más sencillo retener las tentaciones y obligarlas a dar marcha atrás. Ustedes son
Vencedores, no Vencidos, por ello amen a su Dios con toda su fuerza, con todo su corazón, con toda
su mente y con todo su Espíritu para que nada haya que los desvíe del buen paso, de la buena
encomienda del furgón Santo.

La mujer del desierto es una Ciudad importante en Poder y Logros, la enmarañadora de mentiras.

No se contagie mi Pueblo que es el Pueblo de Dios con este venenoso alacrán que matará a muchos.

Es avasallante el hombre con una mente brillante para el mal.

Tan pequeño espacio el cerebelo y grandes desdichas que puede causar el Pueblo.

Un hombre una caña un mote

(abajo está mi hija quejándose del calor, 47° C.)

--Llueve ya Hildita, llueve ya.-

Te decía, hombres sin razón para el bien concentrados en dañar, iluminados por el error.

Pidámosle a Dios Señor mío y Dios mío, Señor piadoso y Dueño vuestro, Dios vuestro, vuestro y suyo
Padre por la cordura de quienes comandan las naciones del mundo.

¿Quien es quién será el que desea el deterioro para sacar ganancias? No le importa que las almas se
pierdan, si las ayudas que obtiene por los desastres.



Copyright © 2008 Ten Fe!

10

UMANNA

Quiera Dios la perfecta Paz de sus días Gü.

Les ama

María.

Cd. Valles, S. L. P. a 12 de mayo del año del Señor 2008.

Despierta, tú que duermes, levántate de entre los muertos y la Luz de Cristo brillará sobre ti.

Ef. 5, 12

NOTA: Leí el libro de San Francisco de Asís y un día por la mañana escuché:

¡¡¡CUANTO MÁS POBRE, MÁS SANTO!!!

QUE PEQUEÑO QUE SE ES QUE SE ERA

Cuando más queremos ser para los hombres

Más poquitos somos para Dios

Qué poquitos, qué poquitos somos

Cuando más queremos ser para los hombres.

Nos henchimos de orgullo cuando nos dicen

¡Qué guapo soos!

¡Qué inteligente y brillante!

¡Que humilde!

¡Qué caritativo que es!
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Y otra vez viene el orgulloso ser

A inflarse, a vanagloriarse de las palabras del hombre

En vez de ser poco y elevarte a los Altares

Siendo mucho para Dios.

Qué poquito que se es

Cuando se espera la Gloria de parte del hombre

Cuando entra la Ultreya por el zaguán del mundo

Que poquito que se es que se era.

Más en cambio cuando se espera

La Gloria del Cielo como bien último

Aunque se sea pequeño

Se esperara con gran gozo.

Por ello sé pequeño para el pobre,

Sé pequeño para el rico,

Sé pequeño para ti mismo

Y el pequeño que se era

Cuánto más grande que será para su Dios.

Más no busquéis la pobreza para ser grande

Antes bien buscadla para ver a Dios y amarle.

Cd. Valles, S. L. P., México a 13 de Mayo del año del Señor 2008.

Todos los días estoy con vosotros Esthercita, Hijitos queridos, todos vuestros días tenéis la presencia
de la Madre de Dios con vosotros.
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Así como hoy hace más de un Tiempo largo largo, les hablé a los niños en Fátima. Qué difícil es para el
hombre creer, necesita verme un para de veces para así creerlo, como visto.

Grandes sufrimientos se avecinan, orad, orad les he advertido, con permiso del Padre que todo lo ha
visto ya.

Apremiante es el cambio en su corazón, os he dicho entonces, os digo hoy.

Qué flojera rezar, -dicen algunos-. Así piensan porque no se han visto precisados a orar… no esperen
el tiempo del sufrir para orar, oren en todo tiempo y les será llevadera la vida, si con ahínco oran
vivirán felicidad completa, ya sea en salud, ya sea en enfermedad, porque quien en Dios pone toda su
confianza a nada teme. Por eso cobíjate con su manto, con una oración que hoy voy a dictar.

Oh Santo mío, Divino Poder,

Cobíjame con tu manto

Y apártame para bien,

Oh Luz abrasadora

De todas mis confianzas

Ven con mi esperanza

Ilumíname con Fe

Ven Oh Padre querido

Cobíjame como a un niño

Que ha sido arrullado

Como el niño en Belem

Tu Manto no pesa

Es fuerte escudo

Que impele al mal

Y todo endereza

Ven que mi Alma espera.

Bien, con oraciones como esta o alguna que te salga del Alma podrán estar seguros que el Padre se
apresta a cobijar a sus hijos que en Él esperan.
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Pedid y se os dará, no me canso de deciros, imítenme en eso también, yo pido y no me canso de pedir.
SIEMPRE HAY POR QUIEN PEDIR.

Las mismas cosas u otras ya nuevas siempre hay, carencias en aquellos que no prepararon el terreno
para sembrar. Ya sea uno u otro el problema, ya Papá arregla, confiad en Él, en El Sanador, Paráclito
es.

En todo está Dios El Padre, todo es revisado por Él.

Las tragedias se avecinan, os he dicho y sigue aún, oren por aquellos que fueron preparados a bien
morir.

Cúbranse de luto el Alma pues muchos de sus hermanos sufren, ya sufren. Quiera Dios que llegue la
paz y la calma.

María

Virgen de la Concepción.

14 de Mayo del año del Señor 2008.

Bendición y Paz traigo para ti, en este momento que lees estas líneas.

¿Cómo anda tu corazón? Eso hoy ahora no importa porque he venido a traerte la Paz.

Soy Jesús, el Señor de Señores, me dicen su eterno amigo quien conquistarlos quiere para el Reino de
mi Padre.

Enseñórense de la Cruz, hacedla vuestra y me tendrán a sus pies y no, no es una barbaridad lo que he
dicho, no, porque el Hijo sirve, siempre sirve cuanto más si os hacen pobrecitos por el amor a Dios.

Atacan a la Iglesia los que no entienden ni comprenden nada, pobres, pelean a ciegas, se engañan y
se enferman, el solo pensar servir a la Iglesia les da escalofrío, son aquellos que no conociendo el
corazón atacan lo más Santo.

Decía a Gü, ha un momento hace que se utiliza hoy mucho todo lo artificial, flores, arreglos y muebles
de madera- mentirosa  que es y no es, por tanto yo le he dicho a Gü.

Esperemos que su Fe no sea Artificial y lo digo por los que para no meterse en alegatos prefieren
asentir a todo y no opinar, cumplir a medias por cubrir con una parte de las necesidades del ser
humano (Maslow), y entonces se prefabrican una Fe artificial, diría Yo.

Sin tener conciencia de la importancia de que como Hijos de Dios forman parte, es como si marcharan
a la guerra sin fusil, como si participaran en uno de sus juegos de lotería, sin poner la teja en la figura
que a dicho quien la corre.

Es como si acuden a comprar el pan sin dinero, ¿Ven? Lo que les digo y les invito por tanto es que se
interesen por su Fe, apreciadla de buen modo para que siguiendo los consejos del Espíritu sean salvos.
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No hay Reventa en el Cielo, en la entrada os digo.

Me he preguntado ¿Acaso es que todos desearían ser llamados como Pablo Santo?

¿Todos estarán esperando hasta el último momento para convertirse ser fieles?

Esperemos no sea así, esperemos que toda la labor que mis Apóstoles han hecho y hacen por el
mundo, de una vez como cuando la mujer corta de una mata un croto y lo resiembra para que le de
raíz y multiplique y la cuida mientras prende, le llaman.

¡¡¡Los Santos son Bautizados!!!

Sí les muestro el camino, pero también requiero de sus pasos de un corazón dispuesto.

Para que le servirá a un boleador estar frente a mí si mis pies portan sandalias, más bien a él le
interesarán las personas que portan botas o zapatos grandes- cerrados, en donde ocupan su crema y
grasa para bolear.

Lo digo porque en ocasiones mis hermanos sacerdotes en su labor se encuentran con un corazón
escaso de Fe, frío o peor aún, tibio, y toda la riqueza espiritual que el fiel tiene para ofrecer no sabrá
dónde poner porque ese corazón no abre ni con llave maestra. He ahí de la importancia de que le
hagan el trabajo voluntario de mis hermanos sacerdotes, más fácil si se abren a las cuestiones del
Espíritu.

Si tienen la intención de ser verdaderos Hijos de Dios, solo pidan ayuda y les tendemos la mano. La
cantidad es grande de quienes valoran poco, muy poco los regalos que os he dejado mediante la
Eucaristía, decimos de quien porta un corazón en conocimiento de su Fe -Vela prendida, Cirio
permanentemente vivo, prendido.

Qué bonito es verles como cirios prendidos porque allí el Espíritu hará maravillas.

Les amo, sonrían a la amistad con este su Dios quien les anima.

Jesús

Les ama.

Cd. Valles, S. L. P. México a 17 de Mayo del año del Señor 2008.

Bienaventurados los alegres de corazón pues serán salvos en el Señor quien les ama con ternura y
alegría completa.

Un corazón sincero jamás será desdeñado por Dios y su lámpara, siempre permanecerá encendida.

Soy Jesús vuestro Señor; lamentan el fallecimiento o pérdida de algunos de sus hermanos, fieles
amigos les acompañan.
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La sinceridad en sus palabras yo espero cuando me hablan o piden por uno u otro de ellos sus
hermanos en el Señor. ¿Al hombre puede que le mientan por convenir así? Pero a este su Dios no le
hablen mentiras, su lengua mentirosa, yo afilo para que dejen de babear, de mentir.

Es bueno querer salvar a los suyos, pero los salvan más hablándome verdades que enredando cosas
que al fin y al cabo es de sobra.

Apiádate de él, siempre escucho cuando ven a uno partir. Ya lo hacen por miedo, ya por amor al
prójimo.

Yo les escucho, los veo… acompañan sus voces con rezos y ya bien sean buenos, sean Santos o sean
malos, por todos se pide El Cielo.

¿Quién seguirá? Luego piensan y es en los sepelios cuando ven de cerca lo que tarde o temprano a
todos les llega.

San Agustín es enviado por Dios vuestro Padre a las exequias cuando hay que aparejar cuentas.

Me conmueven como a todos las madres que sufren la muerte de su hijo, luego se entiende que pidan
para él los Altares del Reino.

Fueran Santos, que todos lo fueran y se acabaría la Guerra.

Las opiniones ya van y vienen y el único que se ha ganado el lugar correspondiente es aquel por el
cual sufren los durmientes.

Cuántos Santos o no Santos vienen, llegan al encuentro con su Dios, muchos, muchos que son y cada
uno es diferente, a cada uno se le juzgará por separado.

Ya os he hablado quienes van al encuentro con el Padre y quienes al fuego del infierno donde todo
arde.

Esas reglas no cambian, así como entraron los primeros, entrarán los segundos y a los otros los
terceros, se les conducirá por el camino del puente de donde ya no retornan.

Un día pedí piedad para un amigo, un hermano, él hoy no está conmigo, su propio remordimiento se lo
negó.

He de seguir pidiendo al Padre por mis hermanos que fueron amigos. He de seguir peleando, luchando
por todos sin miramientos, seguiré pidiendo su libertad, su unión con el Padre.

Pero escuchadme y escuchadme bien, no todo aquel que me diga Señor, Señor… entrará al Reino de
mi Padre en El Cielo.

Porque tuve hambre, tuve y padecí sed, tuve frío y no tenía donde reclinar mi cabeza, pedí ayuda y tu
¿Qué me diste?

Sirve al Señor tu Dios, que sea lo primordial de tu existencia, El Señor se encargará de darte todo lo
que tu necesites, pero no antepongas el oro sucio a las exigencias del Padre porque Padre es celoso,
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porque te ama, te recibe y da. Él solo espera que lo ames y hagas la labor que te encomienda, amad a
los suyos también y todos contentos.

El nombre Teresa es muy famoso por El Cielo; así debían entregarse a su Dios, como una buena
Teresita. Aplíquense para lograr buenas notas a la entrada del Cielo.

Pido mucha oración, mucha oración por sus hermanos que están a la Hora, comprenden a poco de sus
flaquezas.

Hildita, llueve aún por más tiempo. Pidan a Dios envíe a sus ángeles del Reino para calmar sus
angustias, sus miedos y temor por el Clima. Ya nieva en diciembre, ya en primavera nevará.

Calmos les pido que sean, tranquilos, aquiétense las aguas y no olviden rezar, orad al Padre Bueno.

Alístense porque nunca saben cuando he de llamarles, hermanos míos, no teman caminar en bien y les
dará gusto mi cita que tengo junto a ustedes.

No lloren …mojan mi manto

Les ama Jesús.

Cd. Valles, S. L. P. a 19 de Mayo del año del Señor 2008.

Rezar el Rosario en familia de ser posible.

Ofrezcan Rosarios… es como ofrecer flores primorosas.

Misterios gozosos.

Cd. Valles, S. L. P., México a 21 de Mayo, mes de la Virgen del año del Señor 2008.

Bendición abundante para todos mis hijitos por el mundo. Soy María Madre del Redentor quien a su
corta edad ya clamaba a su Dios su Padre por Todas sus bondades para ayuda del Pueblo.

Gü, buen día… el compadecerte de los demás da mayor fuerza en las oraciones que debes por tus
hermanos, hacer mira que muchos podrían salvarse con la ayuda de muchos de ustedes, de sus
oraciones.

Pilares se derrumbaron y muchos aún con vida siguen, destrozan mi alma tantos lamentos. Soy Madre
por la eternidad y una Madre sufre por sus hijos, la Madre que no sufriera, sería algo inconcebible,
difícil de explicar, solo una madre insana de mente y corazón frío no se lamentará del sufrimiento de
un hijo.

Ayudo a mis hijitos a la medida en que Dios mi Señor lo permite.

Un hormiguero en el patio de tu casa no te afectará hasta que las hormigas se salgan y piquen a tus
hijos. Dios ubica los alacranes bajo su manto y si uno quiere trepar sin motivo Dios le hiere, siempre
que mis hijos sean asaltados por el mal, Dios pone remedio. Y no es que las cosas se hayan salido de
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control, no, nada pasa sin voluntad del Padre y Todo Hijos míos es de acuerdo a El Plan Divino, el cual
arregla los causes, las veredas, los brazos de mar o corrientes de río para la pesca.

Dios no desea la muerte sorpresiva en masas, no, El lamenta los daños que hijos suyos padecen, ya los
compensará, El clímax de la maldad está en su apogeo, Dios no pierde paso en la recuperación de
Bienes, Sólido es el querer de Dios que todos sean salvos, la guerra está fuerte aparentemente, no se
ve, pero les digo Hijos míos, que las cadenas del pecado les atrapan y ustedes muchos no hacen nada
al respecto, siguen pecando.

Correctivos da el Padre a la Hora.

Mis hijitos, labren por el mundo caminos de paz y amor, no se dejen aventurar por otros que espían
para luego traer desavenencias, iluminados que son por el Espíritu del Padre, sepan conocer quien
como ladrón les dañará para así alimentar ese odio con amor y así ganar para Dios el Padre.

Risueños por el mundo vivan sin rencores, sin aplausos, sabedores de que Cristo vive para ustedes y
no les deja solos a luchar.

Insulta a la razón las coplas (alabanzas) de amores cuando en la práctica le ofenden a su Dios de mil
maneras.

¿A quién creen que engañan aquellos que atravesando el Templo se vuelven o voltean a su Dios y
empiezan su vida de tunantes?

A Ustedes mismos y para su perdición.

Les digo Hijos míos que el mal ejecuta su obra, no se dejen alcanzar por el mal que a través de cizaña
mentirosa los seduce.

Rompan con las dudas y tentaciones de una vez por todas.

Teman a su Dios, siempre les pido, ámenlo con fuerza, pero hoy les recuerdo que la Ira de Dios escape
a sus ojos.

Justo es el Señor, a su Justicia teman, por Justo es que se los pido Hijitos míos.

Los tormentos de los hombres amenazando gentes con fusiles, sin razón alguna los asustan y roban
sus monederos a gente trabajadora, luchona por el mundo.

Un solo sonido será como el de sus platillos en la batería que se oirá y ya viene Dios a salvarles.

Oren por amor.

Les ama con ternura

María.

Cd. Valles, S. L. P., México D. F. a 22 de Mayo del año del Señor 2008.

¡¡¡¡ALELUYA!!!!
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como ladrón les dañará para así alimentar ese odio con amor y así ganar para Dios el Padre.

Risueños por el mundo vivan sin rencores, sin aplausos, sabedores de que Cristo vive para ustedes y
no les deja solos a luchar.

Insulta a la razón las coplas (alabanzas) de amores cuando en la práctica le ofenden a su Dios de mil
maneras.

¿A quién creen que engañan aquellos que atravesando el Templo se vuelven o voltean a su Dios y
empiezan su vida de tunantes?

A Ustedes mismos y para su perdición.

Les digo Hijos míos que el mal ejecuta su obra, no se dejen alcanzar por el mal que a través de cizaña
mentirosa los seduce.

Rompan con las dudas y tentaciones de una vez por todas.

Teman a su Dios, siempre les pido, ámenlo con fuerza, pero hoy les recuerdo que la Ira de Dios escape
a sus ojos.

Justo es el Señor, a su Justicia teman, por Justo es que se los pido Hijitos míos.

Los tormentos de los hombres amenazando gentes con fusiles, sin razón alguna los asustan y roban
sus monederos a gente trabajadora, luchona por el mundo.

Un solo sonido será como el de sus platillos en la batería que se oirá y ya viene Dios a salvarles.

Oren por amor.

Les ama con ternura

María.

Cd. Valles, S. L. P., México D. F. a 22 de Mayo del año del Señor 2008.
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Bienaventurados los que oran porque verán a Cristo a la Hora.

Qué bueno que madruguen a la Aurora, porque así, no te perderás de nada en el día que comienza en
esta mañana esplendorosa, en donde mis apóstoles preparan las cosas para servirme- agradarme.

En la Gloria siempre hay día de Fiesta, y no es que nos emborrachemos y bailemos como las fiestas
que se usan aquí con ustedes. Las fiestas del Cielo son alegría en el Amor de Dios que todo lo envuelve
en gozo y seguridad completa en donde Unificado es El Señor Alabado, Ensalzado, descrito en el
Evangelio está, cuando os digo y hablo de la Estancia del Padre, el sosiego del alma la Paz completa.

No se pierdan de las alegrías hermanos del Alma, deseoso estoy de poder abrazarlos con el corazón
abierto y en donde al fin la Esperanza mora en el Señor, descansa y deja paso a la verdadera
certidumbre, en donde Reina la Paz.

¿Que es más importante, la salud del cuerpo o la salud del alma?

- No desvaríen amigos, con la salud del alma obtienes el cuerpo. Un cuerpo sano y fortalecido por el
Espíritu.

Haced sus tareas bien que ya paso lista y ¿Cómo he de encontrarlos?

He llamado ya a algunos muchos de ustedes, unos me responden bien, otros solo mueven la cabeza en
modo de negación y reprochándose por qué no hizo caso de lo que manda la Santa Iglesia, los
fundamentos.

Hay quien sorprendido me ve y sale bufando para otro lado, decepcionados piden perdón, clemencia o
simplemente se van al otro lado como les digo, aún allí, no se arrepienten y van a postrarse ante el
mal Hijo que se apresura a presentar su rostro angelical de mentira con el que los abraza y lleva el
Lujo ¿saben?

Así se presenta, él es así, le domina el brilloso oro y esmeraldinas.

No os preocupéis que quien no ha visto mi rostro conocerá mi corazón ¿verdad Hildita?

Cuando un día en su caminar escuchen YA ES HORA, tremendo susto sentirán si no vais preparados,
pero si prendida llevas la espera, no temerás y hablarás conmigo, te invitaré a mi Estancia y tu me
dirás si listo te encuentras, caminaremos pronto a la Estancia donde os reuniré y sigo reuniendo a todo
el cuerpo de Cristo, cuida que no te ponga falta.

Es tan fácil vivir en paz si a nadie agredes y siempre sonríes, y ayudando vas, juntando gabilla vas.

Qué inteligente son algunos o alguien que yo conozco, pues teme a mi Hora y pide y ruega a Mamá
María para que lo arrope en su Manto y no le llegue el día. Él y Yo sabemos que en un triste despertar,
alegre se pondrá porque le he recibido en casa. Quien a mi Madre recibe, lugar mejor obtiene de mí.

Les ama

Jesús.
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23 de Mayo del año del Señor 2008.

Cumples tus tareas y es una carga o peso que se quita de encima.

Soy María Santa de Dios quien te anima a que reces justo hoy día El Rosario.

No se desprendan mucho de Él, aquellos que quieran recibir Dones del Cielo, ni quien en Salud desea
estar.

Los misterios que habéis de rezar son los misterios de dolor, en ellos meditan acerca del pesar de mi
Hijo, su padecimiento bajo el yugo del pecado de los hombres y Él como manso cordero se deja y pone
en sus manos, se abandona en sus manos y para su Salvación postrera.

Mediten pues como harán hoy ustedes para imitar a Jesús en su Santidad, como hombre manso y
humilde de corazón.

¿Qué tan dóciles son ustedes con sus hermanos en el hoy y ahora?

¿Qué están dispuestos a sacrificar a favor del otro?

¿Cuánto amor serán capaces de ofrecer a sus hermanos en reciprocidad del Gran amor que Cristo
sintió y siente por Todo El Pueblo de Dios?

¿Y cuánto se ensañan contigo? ¿Cuándo quieren humillarte, pisotear tus ideales?, ¿Cuando te golpean
acaso no piensas en Cristo? ¿Qué haces? ¿Cómo reprendes? ¿Te humillas, te exaltas? ¿Tomas
venganza contra tu opresor?

¿Cómo es que vives tu vida a La Luz de Cristo?

Quien no padeciera, no fuera semejante a Dios porque Cristo ha padecido por ello, han de padecer
también quien comulga en Él.

Pero ese sufrimiento o padecimiento cuando se es sufrido por una causa de bien padecido u ofrecido,
lleva implícito cierto gozo a futuro, que aún en el preciso instante del padecer pareciera disminuir.

Al rezar el Santo Rosario y meditarlo se lleva a cabo una transformación en Ustedes mayormente
Divina que Humana. CRECEN EN SANTIDAD.

¿Pesa tu Cruz? La Cruz del sufrimiento claro que pesa más, dejadme decirles que Cristo lleva el peso
pesado, a ti, a ustedes, les deja el mínimo que puedan soportar sus espaldas.

Por hoy os dejo para que meditéis tu vida, como es que se asemeja a las del Santo Hijo de Dios,
Cordero Santo quien en su Estancia os espera.

Les amo tanto a todos ustedes que por el mundo van haciendo, probando, mereciendo, justo es decir
que su recompensa tendrán y dicha entera en El Cielo que les espera.

María.
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Cd. Valles. S. L. P., México City 2008 año del Señor en la Eucaristía que renueva y da Fe.

Soy Jesús, la Luz de todas sus confianzas- como rezás, te saludo Gü-.

Saludo hoy a quien los lleva a buen paso al Sr. Octavio Balmori Cinta y a todos los Sacerdotes de este
lugar de donde sale miel (azúcar) y muchos fieles regresan al llamado del Pastor.

Muy contento estoy con su aportación y aunque hoy son menos, llegarán a más por Gracia de Dios
Padre y para su Gloria.

No se dan abasto lo sé, pero quien busca reconciliarse conmigo me encuentra. Yo a través de ustedes
estoy al momento de ser solicitado, luego dicen, las he escuchado a ellas, a ellos- Me quería confesar
pero – NO HAY PADRES.

Busquen les digo y encuentran. Todo lo quieren fácil… laboren los fieles también y entre todos
entregaremos bien las cuentas.

No impacienten a mis fieles Sacerdotes que más de uno quiere aventar la toalla como luego dicen. Les
cansan en ocasiones por cosas sin sentido, sin verdadera importancia, porque no están salvando a uno,
solo platican sus correrías como simples chismes. Mis hijos ¿Qué otra cosa hacen sino escucharles?

Y ya dan un buen consejo, ya las y los absuelven, también valuaré el tiempo preciado que toman las
partes al cuerpo.

La cabeza piensa, intelige, razona, medita, resuelve para Dios.

El tronco hace fuerte a las ramas y no todas las hojas se desprenden, quedan muchos para su
salvación.-Quisiera quedaran todos-.

Muchos se pierden en necedades del mundo.

Pero… estaba saludando al Sr. Obispo y a todo el Pueblo de Dios por esta mañana tan abrumadora
para muchos por los calores que hacen.

Pidan al Ángel del Señor un tiempo Clemente para que soplen los vientos del Este y traigan la lluvia y
refresque.

Hoy es 24 del mes de Mayo. Iyyar de la nuez.

Veo y oigo del respeto que guardan los fieles de esta Diócesis por el Sr. Obispo y extremo amor guarda
Él para ellos.

Tal vez no sea posible que vaya de casa en casa a decíroslo pero si sus oraciones se escuchan pidiendo
por el Pueblo, su voz retumba en las Alturas. Amen a sus Santidad por quien representa, no se olviden
los fieles de llevar su diezmo, sus primicias, en abundancia se les dará si cumplen con su obligación
como Iglesia.

Saludo sí a todo el Pueblo Cristiano y a Robertito estas líneas dedico.

Que todo el Pueblo de Dios
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Saludo sí a todo el Pueblo Cristiano y a Robertito estas líneas dedico.

Que todo el Pueblo de Dios
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Cd. Valles. S. L. P., México City 2008 año del Señor en la Eucaristía que renueva y da Fe.
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Comprenda que tanto

Ha hecho el Salvador

Como hace Octavio en la Tierra.

(Los pequeños son grandes a los ojos de tu Dios)

No aman a mis fieles hermanos sacerdotes, no les aman como yo quisiera con amor Mayúsculo.

Los tienen consigo, ámenles luego entonces me aman a mí.

Buscan a quien seguir, ámenlos, síganles a ellos mis fieles Pastores y me seguirán a Mí.

Antiguamente los fieles los elegían a los Obispos, Hoy, hay cabeza de Iglesia quien conoce, quien es
apto para seguir marchando con la Cruz a cuestas.

Peca de soberbia quien solo quiere seguir… les he dejado con gusto mis amados alfiles- sírvanse pues
de su Amada y Santa Misión.

Les ama en el Señor a todos los fieles

Jesús.

Tancanhuitz, S. L. P. a 25 de Mayo del año del Señor 2008.

Día feliz

Soy Jesús quien se aboca a salvar por quien piden.

A todos quiero y amo como cuando apenas eran unos niños. Solo

Qué alegría cuando me dijeron, vamos a la casa del Señor, ya están pisando nuestros pies, tus
umbrales Jerusalén.

Tened por segura su Salvación del Alma, ahora veamos pues su sanación del cuerpo.

Gloria a Dios en el Cielo porque nuestro Dios y Padre se compadece de los ancianos que no duermen
velando.
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Les acompañan sus Ángeles de la Guarda a todos, y cuando me ven pasar se santiguan y hacen
reverencia. Son los Ángeles quienes me avisan de sus tormentos.

Cobíjense del amor maternal de María, su consuelo los libere de pesares, esos hijos ingratos tomaré
por el cuello “de la camisa” y los levantaré en vilo.

Amen a sus padres, Hónrenlos y den Gracias a Dios de todo lo que les de y sobra…

No voy a decir hoy a quien pongo falta o tacha y a quien palomeo.

Solo he de decirles en esta esplendorosa mañanita que ya sano, ya salvo y ya resuelvo todo al
momento y hora convenida con Dios, mi Padre, Rey Celestial quien hermanado con los hombres, de
sosiego al Alma que ya clama por perdón y olvido de las faltas.

Les amo y bien saben que las cosas por el mundo no van del todo bien,  mas bien, van del todo mal,
como es sabido por ustedes, el mal ha trepado montañas y se asoma por la vereda del mundo, la
cizaña acosando a mis hermanos que en descuido sean y se dejan delinquir.

Ya Yo pondré remedio a esa y tantas barbaries que suelen pasar por el mundo Tierra por Hoy.

Solo he venido a desearles Felicidad, Yo os acompaño siempre, no estáis solos

Vayan en Paz

Jesús os ama.
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